

A mis compañeros policías y civiles

Les quiero dar las gracias por su apoyo presentado ante esta situación en la cual me encuentro hoy, quizás muchos se identifiquen por la misma. Quiero agradecer en especial al Sr. Arnaldo Claudio el CTA de la reforma de la policía de Puerto Rico, situaciones como esta hubieran sido engavetadas años anteriores.

Me consta personalmente que el Sr. Claudio y su personal son íntegros, comprometidos y muy responsables con su trabajo, ellos no tolerarán acciones de discriminación en contra los ciudadanos ni policías. Mis hermanos de sangre azul, no duden ni piensen al momento de acudir antes una situación de esta índole al Sr. Claudio el cual está para servirnos.

ATT: Agte. J. González 35706